
澤井市長の活動アルバム（５月分） 

 

「松原ブランド研究会・総会」（5 月 30日） 

 今年で 5回目となる「松原ブランド研

究会・総会」が開催されました。活力あ

る地域社会を目指し、これからも、産学

官はもちろん、市民の方々のご意見やご

提案を積極的にとりいれ、各自治体や民

間企業等の連携と情報共有を行いながら、

松原ブランドの創造につなげてまいりま

す。 

 

 

 

 

 

「松原市シルバー人材センター定時総会」（5 月 30日） 

 松原市シルバー人材センター定時総会

にお招きいただきました。シルバー会員

の皆さんには、これまでに積み重ねてこ

られた豊かな経験と優れた技術を活かし

た活躍に、深く敬意を表します。本市は

シルバー会員である元希者の皆さんをは

じめ、全ての市民の方々が健康で生きが

いをもって地域活動に参加し、その経験

を次世代へ継承していただけるような

「魅力のあるまちづくり」の実現を目指

してまいります。これからも温かいお力添えを賜りますようお願いいたします。 



「松原市婦人防火クラブ連合会総会」（5月 30日） 

 松原市婦人防火クラブ連合会総会が開

催され、本市を代表して挨拶をさせてい

ただきました。婦人防火クラブの皆さん

には、本市の消防行政に対し、格別のご

理解、ご協力を賜り、心から感謝いたし

ます。先を見据えた本市の安心・安全の

礎を築きあげるには、皆さんの地域に密

着した防火・防災活動のネットワークが

大変重要だと思っております。これから

も、安心・安全で住みよいまちづくりに

お力添えを賜りますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

「社会を明るくする運動推進委員会」（5月 29日） 

 第 64回社会を明るくする運動松原地区

推進委員会を開催し、推進委員長として

挨拶をさせていただきました。これから

も犯罪のない明るい社会の実現、本市の

世界レベルの安心・安全なまちづくりに

全力で取り組んでまいりますので、ご支

援、ご協力を賜りますようお願いいたし

ます。 



「松原市元希者の集い」（5 月 29日） 

本年も松原市元希者の集いを一日 3部構

成で開催いたしました。漫才や歌謡ショ

ー等で大いに笑っていただき、多くの元

希者の皆さんに楽しいひと時をすごして

いただけたと思います。これからも、日

本一健康で笑顔があふれるまちづくりに

ご理解、ご協力を賜りますようお願いい

たします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「交通安全啓発活動」（5月 29 日） 

 河内天美駅において、交通安全啓発活

動を行いました。駅北側踏切内における

交通事故防止を図るため、自転車を利用

されている方に対して、正しい交通ルー

ルの周知を促しました。この啓発活動に

より、踏切内における事故の減尐につな

がることを期待しております。早朝より

ご参加いただきました皆さん、本当にお

疲れ様でした。 



「松原市緑花協会通常総会」（5 月 28 日） 

 松原市緑花協会の総会にお招きいただ

きました。緑花協会の皆さんには様々な

緑花活動により本市の「花と緑あふれる

まちづくり」に多大なるご支援、ご協力

を賜り心から感謝いたします。これから

も皆さんとの協働による取り組みで、本

市が花と緑にあふれ、人の元気もあふれ

る魅力あるまちづくりにお力添えを賜り

ますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

「東京都内の図書館とさいたま市複合公共施設"サウスピア"視察」（5月 26 日

～27 日） 

 東京都内の千代田区と中野区のそれぞ

れの区立図書館、並びにさいたま市南区

にある複合公共施設サウスピアを視察し

ました。先進的な図書館はもちろん、子

育て支援センター、シニアふれあいセン

ター（老人福祉センター）、保健センタ

ー、コミュニティーセンター等の公共施

設が集約され、幅広い世代の交流拠点と

して機能している施設の視察は、今後の

本市のまちづくりに大変参考になりまし

た。 



「夢を力に 2014 壮行会」（5 月 25 日） 

 2014FIFAワールドカップブラジル大会

に出場するサッカー日本代表チームを送

り出す「夢を力に 2014 壮行会」にご招

待いただきました。本市は「日本サッカ

ーを応援する自治体連盟」に加盟してお

り、サッカーをとおして「スポーツのま

ち 松原」を盛り上げていきたいと考え

ております。ワールドカップでの日本代

表チームの健闘を心から期待します。 

 

 

 

 

 

 

「第 29回わんぱく相撲松原場所」（5 月 25 日）  

 市役所市民プラザにおきまして、第 29

回わんぱく相撲松原場所が盛大に開催さ

れました。わんぱく力士による力強い取

り組みを観戦し「活気あふれるスポーツ

のまち」の魅力を改めて感じました。こ

れからも人と人との絆を大切にし、行政

と市民の皆さんによる協働のまちづくり

を、未来を担う子どもたちに引き継がれ

るものにしたいと願っております。主催

の青年会議所の皆さん、わんぱく力士の

皆さん、本当にお疲れ様でした。 



「第 12回南大阪ミートフェア」（5月 25日） 

 第 12回南大阪ミートフェアにお招きい

ただきました。このミートフェアは消費

者の皆さんの豊かな食生活を守るために、

地元食肉産業の振興や食肉に関する正し

い知識を深めていただける大変意義深い

ものだと考えております。お集まりにな

った皆さんには、市内の生産農家から持

ちよられた新鮮な地場野菜とおいしいお

肉で、松原の地産地消の魅力を満喫され

たことと思います。 

 

 

 

 

 

 

「バラフェスティバル”黄昏コンサート”」（5月 24 日） 

 今年で 16回目を迎える「黄昏コンサー

ト」を開催しました。今回は、第 1部に

フルートと琴の共演で田畑裕美さんと伊

藤麻衣子さんを、第 2部にはピアノと弦

楽三重奏によるハナ・ピアノ・カルテッ

トの皆さんをお招きし、ご来場の皆さん

には、庁舎に咲き誇るバラの景観と、響

きわたる美しい音色をお楽しみいただき

ました。今年も地域婦人団体協議会の皆

さんからローズティをふるまっていただ

きながら、黄昏コンサートは盛会に終えることができました。 



「第 3 回大和川水質改善アクティビティ”水は命の源”」(5 月 24日) 

 大和川の水質改善を呼びかける講演会

「水は命の源」にお招きいただきました。

主催されました松原ライオンズクラブの

皆さんには、日頃より本市の行政の各般

にわたり、多大なご支援とご協力を賜り、

心から感謝いたします。今回の講演会が、

水の大切さや使い方を考える第一歩にな

り、大和川の水質浄化や多くの環境問題

の解決につながることを期待しておりま

す。 

 

 

 

 

 

 

「アルティメットの川又健太さん、全国大会結果報告」（5月 23日） 

 大阪体育大学 2年生の川又健太さんが、第 38回文部

科学大臣杯全日本アルティメット選手権大会に出場さ

れ、結果報告にきてくれました。結果は 10位で上位入

賞には手が届かなかったようですが、これから精一杯

練習に励みながら経験を積み、将来プロになることを

目指してがんばってくださいとお伝えし、がんばる市

民応援金を手渡しました。 

 

 



「水泳の辻岡 翼さん、全国大会結果報告」（5月 23 日） 

 松原小学校 4年生の辻岡翼さんが、第 36回全

国 JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳競技

大会に出場され、結果報告にきてくれました。50m

自由形は 50位、200m個人メドレーは 55位で思う

ような結果は得られなかったようですが、全国の

強豪選手たちと競技をした経験を活かし、これか

らも上位を目指してがんばってくださいとお伝

えし、がんばる市民応援金を手渡しました。 

 

 

 

 

 

 

 

「グラウンドゴルフの田中敬子さん、髙橋和代さん全国大会出場報告」（5月

23日） 

 田中敬子さんと、髙橋和代さんが第 8回全国グラ

ウンド・ゴルフレディス交歓大会の出場報告に来庁

されました。本市のスポーツ施設等を利用して、こ

れからもいきいきと活躍していただき、「スポーツ

のまち まつばら」を盛り上げてほしいことをお伝

えし、がんばる市民応援金を手渡しました。 

 

 



「松原市北部（天美地区）"まちづくりシンポジウム"講演」（5月 23 日） 

 松原市北部（天美地区）のまちづくり

シンポジウムにおいて、本市が目指す今

後のまちづくりについて、講演を行いま

した。これからも市民の皆さんと行政が

協働で取り組む「安心・安全で魅力のあ

るまちづくり」にお力添えを賜りますよ

うお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「阪神高速道路大和川線城連寺地区対策協議会・総会」（5月 23日） 

 阪神高速道路大和川線城連寺地区対策

協議会総会が開催されるにあたり、本市

を代表して挨拶をさせていただきました。

この協議会において、皆さんからいただ

いた様々なご意見を基に、まちづくりの

目標、方針を共有しながら、協働による

まちづくりがさらに発展することを期待

しております。これからも本市のまちづ

くりにご支援、ご協力を賜りますようお

願いいたします。 



「恵我南小学校 3 年生・庁舎見学」（5 月 22 日） 

 恵我南小学校 3年生の児童たちが社会

学習として来庁すると聞きつけ、公務の

合間をぬって出迎えました。これを機に

普段あまり見ることのない市役所にもっ

と親しみをもってもらいたいと思います。

これからも勉強やスポーツに励み、家の

お手伝いもすすんでしてくださいと話し

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「空研塾・西田道場の皆さん、空手全国大会結果報告」（5月 22日） 

 空研塾・西田道場の皆さんが、空手の

全国大会に出場され、結果報告にきてく

れました。何事にも集中して取り組むこ

とが勝利への道だということですが、そ

の意気込みで勉強もスポーツも大いに励

み、周りの人への感謝の気持ちを忘れず

にがんばってくださいとお伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。 



「田口明美さん、感動作文コンクール最優秀賞受賞報告」（5 月 22 日） 

 城南学園小学校 2年生の田口明美さん

が、第 27回感動作文コンクールにおいて、

最優秀賞を受賞し、報告にきてくれまし

た。将来の夢は本を書いたり作ったりし

たいということですが、これからもたく

さん勉強をして、いい本が書けるように

がんばってくださいとお伝えし、がんば

る市民応援金を手渡しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「松原市民生委員児童委員協議会・総会」（5 月 22日） 

 松原市民生委員・児童委員協議会総会

が開催されるにあたり、本市を代表して

挨拶をさせていただきました。皆さんに

は市民福祉の向上に対し、一方ならぬご

尽力を賜り、心より感謝いたします。こ

れからも地域住民に対する協力や支援の

輪を広げていただき、安心・安全で住み

よいまちづくりのために一層のお力添え

を賜りますようお願いいたします。 



「松原商店会連合会の理事総会に伴う懇親会」（5 月 22日） 

 松原商店会連合会の理事総会に伴う懇

親会が開催されるにあたり、本市を代表

して挨拶をさせていただきました。皆さ

んには、様々な商業活動を通して地域社

会の発展に多大なご尽力を賜り、心から

感謝いたします。本市は「生活が便利で

産業が元気なまち」をスローガンに、産

業をより活発にさせ、雇用の拡大につな

げる必要があると強く感じております。

これからも地域社会の創造や、人材育成、

そして相互の発展に向けて、皆さんのご理解、ご協力を賜りますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

「貞永茉白さん、貞永葵生さん ゴルフで全国大会結果報告」（5月 21 日） 

 天美北小学校 6年生の貞永茉白さんと、

貞永葵生さんがスタジオアリス女子オー

プンジュニアカップ第 7回大会に出場し、

結果報告にきてくれました。茉白さんは

難関を突破し、第 7回全国小学生ゴルフ

春季大会にも出場されました。おふたり

とも勉強やスポーツを大いに励み、まわ

りの人への感謝の気持ちを忘れずにがん

ばってくださいとお伝えし、がんばる市

民応援金を手渡しました。 



 

「松原市火災予防協会総会」（5 月 21 日） 

 松原市火災予防協会総会が開催される

にあたり、本市を代表して、挨拶をさせ

ていただきました。松原市火災予防協会

の皆さんにおかれましては、日頃より消

防行政の推進に対し、格別なご理解、ご

協力を賜り、心より感謝いたします。市

民の生命と財産を火災や災害から守り、

より安心で安全なまちづくりに、今後と

もご支援と心強いお力添えを賜りますよ

うお願いいたします。 

 

 

 

 

 

「松原市町会連合会総会及び松原市赤十字奉仕団総会」(5月 21 日) 

 松原市町会連合会及び赤十字奉仕団総

会が開催されるにあたり、本市を代表し

て挨拶をさせていただきました。皆さん

には日頃より本市のまちづくりにおける

様々な場面で多大なるご支援、ご協力を

賜り、誠にありがとうございます。本市

は市民と行政による「協働」を理念に、

より一層健康で安心・安全なまちづくり

に取り組んでまいります。皆様にはこれ

からも本市の地域コミュニティの存続と

さらなる強化を目指し、お力添えを賜りますようお願いいたします。 



「松原市臨床研修医支援補助金交付式」（5月 21 日） 

 松原市臨床研修医支援補助金の交付式

を行いました。今年度は臨床研修医にあ

たられている、松原徳洲会病院の蘆澤医

師、堀田医師、泉谷医師、そして、阪南

中央病院から山田医師、横田医師、金沢

医師、金山医師が交付を受けられました。

今後とも日本一安心・安全のまちを目指

す本市と共に、地域医療体制の充実に向

けて、皆さんの更なるご活躍を祈念いた

します。 

 

 

 

 

 

 

 

「松原西小学校 3 年生・庁舎見学」（5 月 21 日） 

 松原西小学校 3年生の児童たちが社会

学習として来庁すると聞きつけ、公務の

合間をぬって出迎えました。これを機に

普段あまり見ることのない市役所にもっ

と親しみをもってもらいたいと思います。

これからも勉強やスポーツに励み、家の

お手伝いもすすんでしてくださいと話し

ました。 



「中央小学校 3年生・庁舎見学」（5月 21日） 

 中央小学校 3年生の児童たちが社会学

習として来庁すると聞きつけ、公務の合

間をぬって出迎えました。この見学を機

に市役所にもっと親しみをもってもらい

たいと思います。これからも勉強やスポ

ーツに励み、家のお手伝いもすすんでし

てくださいと話しました。 

     

 

 

 

 

 

       

 

「松原市男女共同参画推進審議会」（5 月 19 日） 

 松原市男女共同参画推進審議会に出席

し、挨拶をさせていただきました。職場、

家庭、地域などにおいて、男性と女性が

共に協力し、一層理解を深めていくこと

が重要であると考えております。誰もが

いきいきと活躍できる男女共同参画社会

に向けて、これからも皆様の温かいご支

援、ご協力を賜りますようお願いいたし

ます。 

 



「松原市小学校連合運動会」（5 月 18 日） 

 松原市小学校連合運動会に参加させて

いただきました。スポーツすることで心

と体が健全に発育し、いきいきと明るい

未来を築き上げていくことを期待してお

ります。本市は明るく豊かな活力に満ち

た社会づくりに重要な役割をもつスポー

ツを、いつでも、どこでも、誰でも楽し

めるよう、「生涯スポーツ社会」の実現

に向けてスポーツレクリエーションの振

興に力を注いでまいります。 

 

 

 

 

 

 

「きれいなまちづくり美化キャンペーン」（5 月 18日） 

 きれいなまちづくり美化キャンペーン

に参加しました。このキャンペーンをは

じめ、町会の方々や、企業・ボランティ

ア団体等による ARP（アドプト・ロード・

プログラム）等の清掃活動で、本市も着

実に清潔で地域に愛されるきれいなまち

づくりに発展しております。参加してい

ただいた皆さん、暑い中本当にお疲れ様

でした。 

 



「第 18回文連まつり」（5 月 17日） 

 第 18回文連まつりの開催にあたり、本

市を代表して挨拶をさせていただきまし

た。松原市文化連盟の皆さんには、日頃

より市民文化の振興、発展に一方ならぬ

ご尽力を賜り心から感謝いたします。こ

れからも、地域の関わりや、人と人との

つながりを大切にした「協働」のまちづ

くりにご支援、ご協力を賜りますようお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

「第 7 回アジア地域セーフコミュニティ会議」（5 月 12日～16 日） 

 韓国・釜山広域市において開催された

セーフコミュニティ会議に出席し、本市

の取り組みを発表してまいりました。セ

ーフコミュニティの仕組みを活かし、先

を見据えたまちづくりに役立つ有意義な

会議でした。今後とも、本市はセーフコ

ミュニティの活動をより一層深め、日本

一、世界一安心・安全なまちづくりに全

力を注いでまいります。  

 



「夢を力に 2014 日本代表チームへ応援メッセージ PV作成」（5 月 11日） 

 2014 FIFAワールドカップブラジル出

場の日本代表チームに向けて、応援メッ

セージ PVを作成しました。「スポーツの

まち 松原」として、本市からも精一杯

応援したいと思います。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ふれあい交流運動会」（5 月 11日） 

 第 25回ふれあい交流運動会にお招きい

ただき、挨拶をさせていただきました。

皆さんには日頃より本市の地域福祉の向

上にお力添えをいただき、誠にありがと

うございます。本市はこれからも地域の

皆さんと行政の「協働」の取り組みによ

って支えあい、ともにいきいきと暮らせ

るまちづくりを実現してまいりたいと思

っております。今後とも健康で安心・安

全のまちづくりにご支援・ご協力を賜り

ますようお願いいたします。 



「元希者クラブ松原・総会」（5 月 9日） 

 元希者クラブ松原（松原市老人クラブ

連合会）の総会が開催されるにあたり、

松原市を代表して挨拶をさせていただき

ました。元希者の皆さんには、日頃から

様々な活動で元気に活躍されていること

を大変喜ばしく、そして心強く思ってお

ります。これからも、長年の経験から地

域における頼もしいリーダーとして若い

世代を導いていただき、行政と市民との

協働の取り組みである「健康で安心・安

全なまちづくり」を構築しながら、皆さんの笑顔がまち全体にあふれることを願っており

ます。 

 

 

 

 

 

「三宅小学校・庁舎見学」（5月 9日） 

 三宅小学校 3年生の児童たちが社会学

習として、市役所の庁舎見学に来庁する

と聞きつけ、公務の合間をぬって出迎え

ました。これを機に市役所にもっと親し

みをもってもらいたいと思います。これ

からも勉強やスポーツに励み、家のお手

伝いを進んでしてくださいと話しました。  

 


